



Echos de l'EAP du 11 mars 2025

L'équipe d'animation pastorale (EAP) s'est réunie le mardi 11 mars.

Après un temps de prière des vêpres, voici l'ordre du jour qu'elle a travaillé :

Conclusion du parcours d'introduction biblique

30 à 40 personnes ont participé

Tous les échos sont positifs

Importance d'avoir vécu l'expérience en groupe, pour s'encourager et partager ensemble.

Beaucoup de gens ont été très marqués par le cours.

Des idées pour l'an prochain, des possibilités : les psaumes, Saint Paul.

L'EAP réfléchit à cette expérience et accueille l'enthousiasme des participants :

Comment capitaliser sur cette expérience pour aller plus loin et construire la communauté ?

Re-susciter des groupes de lectures de la Bible ? De partage de la Parole ?

Développer des petites fraternités autour de la Parole, comme il en existe l'une ou l'autre sur la paroisse ?

Profiter de la « Caravane » entre l'Ascension et la Pentecôte, au moment des temps spirituels, pour expérimenter le partage de la Parole ?

Initiative / Credo

L'EAP accueille la proposition de l'équipe de doyenné, de recevoir chaque semaine une vidéo courte sur un mot du credo.

Visite pastorale

Un temps conséquent de la rencontre est dédié à la relecture du dossier de présentation de la paroisse et aux questions d'organisations pratiques de la visite pastorale.

Point sur les différents projets à travailler suite à l'assemblée paroissiale

- Sur le projet "Saint Mathurin" : une personne de la mairie de Montmérac a été approchée et semble très intéressée pour participer au projet et faire des liens
- Sur le projet "Adoration" : pas d'avancée significative
- Sur le projet "Accueillir" : une visite de l'église de Barbezieux avec les services municipaux a permis de réfléchir concrètement à la création d'un espace d'accueil dans l'église, et à l'accès PMR.
- Sur le projet "Intégrer la communauté à la paroisse" : une nuit des églises à Baignes est en préparation, et les référents de la paroisse pour la "Caravane de l'espérance" sont de Vignolles et Baignes.

La journée de « fête de la foi » que nous avons annoncée pour le 11 mai

Devant la multiplicité des propositions et la proximité de la "Caravane de l'espérance" entre l'Ascension et la Pentecôte, qui sera déjà très mobilisatrice, l'EAP réduit cette journée à la messe du dimanche matin.

Annonce du pèlerinage de la paroisse de Confolens à Barbezieux

La paroisse de Confolens organisera un pèlerinage à Barbezieux le 18 mai : messe à Barbezieux, découverte du Fraternel, découverte de Saint Mathias, visite de Reignac

Appels

L'EAP a commencé à réfléchir à quelques appels à faire pour un certain nombre de groupes et équipes qui ont besoin d'être

renforcés. Notamment : catéchèse des enfants, catéchuménat, servants de messe, visites au Foyer Cardinaud

Journée mémorielle pour les personnes victimes d'abus dans l'Eglise

Elle aura lieu le 23 mars. Nous veillerons en paroisse à porter dans les intentions de prière universelle notre prière pour les victimes, et à rappeler que l'Eglise continue d'être vigilante sur ces questions et à l'écoute de tous.

Prochaine rencontre : mardi 8 avril

©2026 - Diocèse d'Angoulême - 11/01/2026 -

<https://charente.catholique.fr/sud-charente/actualites/echos-de-leap-du-11-mars-2025/>